
 

 

 
 

FDP-Stadtratsfraktion ● Rathausplatz 1 ● 91052 Erlangen 

Herrn Oberbürgermeister  

Dr. Siegfried Balleis 

Rathausplatz 1 

 

91052 Erlangen 

 

 

 

 

Erlangen, den 01. Juli 2010 

 
 
Neues Konzept für Erlanger Weihnachtsmarkt 2011 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir stellen folgenden Antrag: 

 

Das City-Management wird beauftragt, Überlegungen für eine Neukonzeptionierung 

des Erlanger Weihnachtsmarktes am Schlossplatz anzustellen. Dabei ist unter 

Kostengesichtspunkten zu prüfen, inwieweit eine Zusammenarbeit mit Externen bei 

der Konzeptionierung und Durchführung des Weihnachtsmarktes tatsächlich und 

rechtlich möglich wäre. 

 

Gegenüber dem zunehmend sehr gut angenommenen Mittelaltermarkt auf dem Neustädter 

Kirchenplatz gerät nach unserer Einschätzung der historische Weihnachtsmarkt immer mehr 

ins Hintertreffen. Die dortige Konzeption hat sich zwar bereits über Jahrzehnte bewährt, 

droht allerdings nunmehr schlichtweg zu veralten und damit in Zukunft keinen hinreichenden 

Zuspruch mehr zu finden. Andere Städte, z. B. namentlich Fürth, haben auf vergleichbare 

Entwicklungen bereits mit einer Neukonzeptionierung reagiert. 
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FDP-Fraktion im Erlanger Stadtrat 

Rathausplatz 1 ● Zimmer 131 ● 91052 Erlangen 
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Sprechzeiten: nach Vereinbarung 

 

Im Interesse der besseren Koordination solcher Überlegungen zum Weihnachtsmarkt mit 

den übrigen Bemühungen des City-Managements um die Einkaufsstadt während der 

Weihnachtszeit (z. B. mit der neuen Weihnachtsbeleuchtung), sollte die hier angesprochene 

Aufgabe gleichfalls dem City-Management übertragen und dort gebündelt werden. 

 

Ungeachtet der derzeitigen Temperaturen, die Überlegungen zu einer 

Weihnachtsmarktkonzeption nicht gerade Nahe legen, ist ein baldiges Tätigwerden nach 

unserem Dafürhalten gleichwohl erforderlich, damit der Weihnachtsmarkt 2011 mit einem 

neuen, attraktiven Gesicht eröffnet werden kann. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Dr. Matthias Faigle,   Lars Kittel 
Stadtrat    Stadtrat 
Fraktionsvorsitzender 


